

## Winterlager der Klassenstufe 6 vom 24.01.22 bis zum 28.01.22

Und es geht doch: erste Klassenfahrt 2022 gelungen

Kaum zu glauben, aber spannende Fahrten mit Schülerinnen und Schülern sind selbst in der aktuell schwierigen Pandemiezeit doch noch möglich. In der letzten Januarwoche verlebten unsere Sechstklässler eine erlebnisreiche Wintersport-Zeit im Bayerischen Wald. In nur drei Tagen im Schnee erlernten Anfänger die Grundlagen des Ski- und Snowboardfahrens so gut, dass zuletzt wirklich alle die blauen Pisten des Skigebiets am Großen Arber mit Bravour und Spaß bewältigen konnten. Erfahrenere Kinder feilten bei bestem Skiwetter und tollen Bedingungen an ihrer Technik. Auch abseits der Pisten gab es mit Spielturnieren, einem Hallen-Biathlon mit Lasergewehren und einer Fackelwanderung so viel zu erleben, dass am Freitagmorgen alle erschöpft, aber zufrieden und um viele Erinnerungen reicher in den Bus zurück nach Schnepfenthal stiegen. Auf ein Neues im Januar 2023!

